

Mitgliederversammlung der Weltunion Teckel (WUT) 2023

Am 14. Oktober 2023 fand nach dreijähriger Pause die Mitgliederversammlung der WUT in Lucca (Italien) statt. Von den 26 Mitgliedsländern der WUT nahmen 18 an der Versammlung teil.

Eingeladen hatte Andreas Tornau, der nach dem vorzeitigen Rücktritt von S. Middendorf im November 2022 als Vizepräsident die WUT leitete.

Organisiert wurde das Treffen vom italienischen Dackelclub. Herzlichen Dank dafür.

Weil sich die Länder aufgrund der Pandemie seit mehr als drei Jahren nicht mehr getroffen haben, gab es wirklich viel zu besprechen. Die Stimmung war gut und es war der Geist des Aufbruches zu spüren.

Doch der Reihe nach. Am Anfang erstattete Andreas Tornau den Mitgliedern Bericht. Die Kassenprüfer beantragten den Vorstand zu entlasten, was dann auch erfolgte. Die anstehenden Neuwahlen brachten folgende Ergebnisse. Als Präsident der WUT wurde Herr Josef Ramacher, als Vizepräsident wurde Herr Andreas Tornau beide einstimmig gewählt. Als neue Geschäftsführerin wurde Frau Vanessa Fuß in Abwesenheit gewählt.

Der neue Präsident wie auch der alte und neue Vizepräsident bedankten sich für das ihnen entgegengebrachte Vertrauen und umrissen die ersten wichtigen Schritte.

Die Bemühungen der WUT um die Gestaltung der Möglichkeit einer Harmonisierung der Zuchtzulassungsbestimmungen bedarf im ersten Schritt der Einführung von DNA-basierten Abstammungsnachweisen der Zuchttiere in möglichst allen Mitgliedsländern. Die Erarbeitung einer Matrix bezüglich der jeweiligen Zucht voraussetzungen der Zuchtvereine und der sehr unterschiedlichen national zu beachtenden tierschutzrechtlichen Bestimmungen wurde vereinbart. Herr Ramacher schlug ein Upgrade der Satzung und die Überprüfung der bestmöglichen Rechtsform der WUT vor. Auch dies befürworteten die anwesenden Mitgliedsländer

Ungarn hatte beantragt fortan mit zwei nationalen Teckelzuchtvereinen (Ungarischer Dackelzüchterverband und Landesverband Ungarischer Dackelbesitzer) vertreten zu sein. Diesem Antrag wurde zugestimmt. Indien hat die WUT wegen einer möglichen Mitgliedschaft kontaktiert. Anschließend wurden die Termine für die WUT-Treffen, die WUT-Weltsiegerausstellung und die WUT-SchwPoR von 2024 bis 2028 vereinbart.

Den Abend verbrachten die Ländervertreter auf Einladung des italienischen Teckelklubs gemeinsam in der wunderschönen Altstadt von Lucca. Dafür ein herzliches Dankeschön an den Amici Bassotto Club. Die nächste WUT-Versammlung wird vom 17-18 Februar 2024 in Prag stattfinden.